

Básquet: Alma Juniors participará de un torneo internacional juvenil en México



SPORTS



Básquet: Alma Juniors participará de un torneo internacional juvenil en México

La categoría U17 masculina del Club Atlético Alma Juniors de Esperanza vivirán una experiencia inédita.

Del 9 al 14 de julio participarán de un torneo internacional en Monterrey, México, enfrentándose a equipos de ese país y de Estados Unidos.

El elenco esperancino será el único representante del país y de toda la región, por eso hicieron una camiseta con los colores de Argentina para usar durante los partidos.

Detrás hay un gran esfuerzo que realiza el club junto a las familias de los jugadores y distintos actores que realizaron aportes como la Municipalidad, la provincia, la diputada Jimena Senn y el senador Rubén Pirola.

Será un gran desafío desde lo deportivo, pero también un evento que fortalecerá los vínculos de grandes y chicos.

CUERPO TÉCNICO:

Ignacio Blazicevic

Facundo Breques

Maria Eugenia Siccardi

PADRE ACOMPAÑANTE:

Hector Ignacio D'elia

JUGADORES:

Felipe Lauxmann.
Stefano Castoldi
Tiziano De Giambattista
Felipe Perren
Santino Nicolas Longoni
Juan Ignacio Cruz Strubia
Joaquin Bouvier Flappo
Ignacio D'elia
Mateo Pedro Blainq
Bautista Martinez
Enzo Eberhardt
Tomas Jose Otte

